

# Biographie

# Emmanuel ROSSFELDER

A 14 ans, Emmanuel Rossfelder devient le plus jeune guitariste jamais admis dans la classe d'Alexandre LAGOYA au Conservatoire National Supérieur de Musique de Paris. Dès lors une relation privilégiée s'instaure entre le Maître et l'élève qui lui prodigue un enseignement fondé sur une technique spécifique de la main droite qu'il avait élaborée avec Ida PRESTI. Emmanuel Rossfelder obtient deux Premiers Prix à l'unanimité au CNSM de Paris (en guitare et musique de chambre).

« Emmanuel offre à la guitare une sonorité puissante, de la virtuosité, de l'émotion et une fantaisie qui font déjà de lui un grand artiste. »

Alexandre LAGOYA

Emmanuel Rossfelder se distingue à l'âge de 20 ans en obtenant le 1er prix du FMAJI ainsi que le prix spécial Pierre Salvi. Puis il est lauréat de la Fondation d'Entreprise Groupe Banque Populaire en 1998, « Découverte Classica » en 2001, « Révélation Classique » par l'ADAMI en 2002, et « Victoire de la Musique Classique » en 2004 Catégorie Révélation Soliste Instrumental de l'année.

Dès lors, Emmanuel Rossfelder découvrir toutes les possibilités de la guitare sur les plus grandes scènes françaises et internationales, notamment en tournées et Master-Classes au Japon, en Corée, au Brésil, en Argentine, en Afrique, aux USA...

Emmanuel Rossfelder joue également en soliste avec de prestigieux orchestres : Orchestre Philharmonique de Radio-France, Orchestre National de France, Opéra de Marseille, Opéra d'Avignon, Orchestre de chambre de Genève, Orchestre de Toscane, Landmarks Boston Orchestra, Baltic Chamber Orchestra... Et sous la direction de grands chefs tels que Roberto Benzi, Arie Van Beck, Charles Ansbacher...

Emmanuel Rossfelder a enregistré les grands concertos pour guitare de Joaquín Rodrigo ainsi qu'un large éventail du répertoire solo de son instrument. Son dernier disque « Carnets de voyage » élaboré autour de nombreuses transcriptions originales, lui permet de partager la scène aux côtés du Quatuor Modigliani, de la soprano Raquel Camarinha ainsi que du bandonéoniste Víctor Villena.

Parallèlement à son activité de concertiste, Emmanuel Rossfelder est professeur à l'École Normale de Musique de Paris.